

## CARVALHO



Marci  
Carvalho

**ESPAÑA**

### IDIOMAS

Español  
Inglés

### PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado  
Refugiados migrantes

### CUMPLEAÑOS

8/8



### UBICACIÓN

España



### ACERCA DE

MARCI es una servidora asociada mundial internacional de International Ministries y JAMI, la agencia de misiones de la Convención Bautista Nacional (CBN, por sus siglas en inglés) en Brasil. Sirve en Málaga, España, y utiliza su amplia experiencia transcultural adquirida en Inglaterra y Marruecos para ministrar

en un país en donde menos del 2 % son cristianos evangélicos y muchos son ateos o agnósticos. Es cofundadora de dos organizaciones sin fines de lucro: Corazón Amigo y Puente de Confianza. Estas organizaciones brindan clases de alfabetización en inglés y español, clases de cocina y otras actividades a los niños y adultos locales, migrantes y personas desplazadas. Marci tiene un título en Literatura y Portugués/Inglés de la UNICAP. También completó su capacitación teológica y de misiones.



ESCANEAR AQUÍ

**CORREO ELECTRÓNICO:** [carvalho@internationalministries.org](mailto:carvalho@internationalministries.org)



Niñas musulmanas reciben apoyo con sus tareas.

Luego de su fundación en Valencia, Corazón Amigo se reubicó en Málaga y cambió el nombre por Puente de Confianza. El ministerio está ampliando su visión, alcanzando no solo a Málaga, sino también apoyando a los grupos marginados como los migrantes, y extendiendo sus esfuerzos a África del Norte, Cabo Verde, Portugal y Brasil.

Ser un «puente de confianza» significa ser una voz y un oído para escuchar. Sobre todo, demuestra el amor de Dios en acción, asegurándose de que todos los que se ponen en contacto con el ministerio sepan que son valorados, queridos y amados por Dios.

## “ HISTORIA DEL MINISTERIO

Puente de Confianza es un ministerio que comenzó en Valencia con el nombre Corazón Amigo y una misión sentida: ayudar a las personas a descubrir y desarrollar su potencial, reconocer sus habilidades y, por último, cumplir sus sueños y encontrar un mejor lugar en la sociedad. A través de varias actividades educativas, servicios de cuidado de la salud, lecciones de cocina y programas de apoyo para la escuela primaria y secundaria, así como también clases de idioma en inglés y español, el ministerio creó un espacio acogedor en donde se construyeron relaciones abriendo puertas para compartir el evangelio con los que participaban.

En el centro de Puente de Confianza está el deseo de promover el amor, la justicia y la dignidad para todos, alineándose a los planes de Dios para el mundo. El ministerio lucha por mostrar estos valores en todas sus actividades, y por asegurarse de que cada persona que participe se sienta valorada y amada por Dios.

---

## PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por todas las mujeres y niños que bendecimos cada semana por medio de Puente de Confianza, para que la semilla del evangelio caiga en buena tierra.

Ore para que, día a día, Puente de Confianza pueda alcanzar a más y más personas, en especial a los que están en riesgo de exclusión social.

Ore por mí, para que Dios renueve mis fuerzas y para que no me falte sabiduría para servir al Señor con excelencia.

---

## CITA BÍBLICA

«*Quédense quietos, reconozcan que yo soy Dios. ¡Seré exaltado entre las naciones! ¡Seré enaltecido en la tierra!*».

Salmo 46:10 (NVI)